



# 西横野小通信

学校教育目標 「学ぶ子」「助け合う子」「元気な子」

第15号

令和6年12月23日

発行責任者 新井 茂樹

TEL 393-1127

## 2学期もお世話になりました！！

80日間の2学期も無事終わることができました。今学期もさまざまな行事や家庭学習、学習準備のご協力など保護者の皆様にはたいへんお世話になり、ありがとうございました。通知表をご覧いただき、今年1年で頑張ったことなどを通して、子どもたちを具体的に褒めていただけたらと思います。年末年始を健康にお過ごしいただき、3学期の始業式を迎えられたらと思います。良い新年をお迎えください。



### 【人権集中学習週間を終えて】

18日(水)に人権集会有りしました。各クラスの代表が、この1ヶ月を振り返って発表してくれました。自分の体験を作文にした発表があり、みんな真剣に聞いていました。校長から、5年生の教科書に出てくる孔子の論語の言葉を引用して「己の欲せざる所は、人に施すこと勿れ」「過ちて改めざる、是を過ちと謂ふ」について話しました。5年生の児童全員に読んでもらい、全校に意味を伝えました。難しい言葉ですが、2500年も前から言われていることと人権学習で学んだことを、自分事にして、よりよい西横野小学校となるよう日頃の行動につなげていってほしいを思います。

《各学年の代表として発表した児童(敬称略)》

〇〇(1A) 〇〇(2A) 〇〇(3A)

〇〇(4A) 〇〇(5A) 〇〇(5B) 〇〇(6A)

### 【赤い羽根募金】

赤い羽根募金では、児童会の子どもたちが朝早くから児童玄関に立って募金を集めてくれました。おかげさまで、「16,659円」集まり、安中市に届けました。たいへんお世話になりました。

### 【学校保健委員会・保健集会】

12月4日に第2回の学校保健委員会が、学校医の武井先生、PTA 厚生委員の方、5、6年の児童の参加で行うことができました。13日に行われた保健集会では、保健委員のみなさんの劇から「メディアと上手に付き合おう」について考えることができました。先日の学びアップ週間の結果からも、高学年のメディア依存の時間が高くなっている結果になっていました。将来に向けて、要注意です。詳しくは、学校保健委員会だよりをご覧ください。

### 【星空観察会】

12月5日 PTA 教養広報委員会の方にご協力いただき、星空観察会が行われました。高山にある県立ぐんま天文台から講師を招き、体育館での冬の星座教室、校庭での星空観察を行いました。

### 【市小学生駅伝競走大会】

12月7日(土)、安中市スポーツセンター周辺の道路を会場にして、安中市小学生駅伝競走大会が市内各校5・6年の選手が出場し開催されました。男子2名、女子7名が出場しました。女子代表5名が駅伝に出場し、5位の好成績を修めることができました。男子2名と女子2名は友好レースに出場しこれまでの練習の成果を発揮して好タイムを出すことができました。男子の〇〇くんは1位になることができました。



### —— 1月の行事等の予定 ——

7日(火) 3学期始業式 集団下校	21日(火) 避難訓練(火災)
8日(水) 身体計測(3~6年)	23日(木) クラブ(3年見学)
9日(木) 委員会 身体計測(1,2年)	24日(金) 西小タイム
14日(火) どんぐりの会	安中市いじめ防止子ども会議13:30
15日(水) 児童朝礼	28日(火) 新入学児童一日体験入学
16日(木) 6年松中入学説明会13:30	1~3年13時下校
	30日(木) クラブ

### ★緊急時の連絡について(お願い)★

冬季休業中の年末年始12月28日~1月5日までは、本校の電話番号(393-1127)は管理職に転送の設定をいたします。交通事故など、緊急の場合は、ご連絡ください。

学校保健委員会（12/4）		星座観察会（12/5）	
			
6年喫煙防止教室（12/6）		1, 2年生活科おもちゃランド（12/6）	
			
安中市小学生駅伝競走大会（12/7）			
			
家族の日作文表彰式（12/7）		3年書き初め練習（12/10）	
			

◆◆◆上毛新聞 子ども新聞◆◆◆

—週刊風っ子—(敬称略)

12月8日(日)の週刊風っ子12面『扉を開く NIE - 投稿チャレンジ -』に本校の児童の投稿が掲載されました。今回は、4年生の〇〇さんが載りました。〇〇さんは、『ペース考え持久走で1位を』と題して持久走大会について書いていました。ペース配分のことや最後まで諦めない気持ちが書かれていました。12月15日(日)の週刊風っ子13面には、4年生の〇〇さんが載りました。『私の中ではみんな1位』と題して、持久走大会について書いてありました。自分自身は体調不良で見学になりながら、みんなのがんばっている様子を見て、感じたこと、学んだことが書かれていました。12月22日(日)の週刊風っ子12面には、〇〇さんが載りました。『全員が最後まで諦めなかった』と題して持久走について書いてありました。諦めなかったこと、練習の成果が本番に出ることが書かれていました。「校長先生のお話より」の掲示板に貼ってありますので、時間がある時にご覧ください。



●●●表彰 (敬称略) ●●●

令和6年度安中市小学生駅伝競走大会(女子の部) 6年 〇〇 〇〇  
 第5位 20分25秒 5年 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇  
 令和6年度安中市小学生駅伝競走大会 友好レース男子  
 第1位 3分43秒 6年 〇〇  
 第40回会長杯 群馬県バレーボール小学生大会 女子9組 優勝 ハ幡フレッシュ 6年 〇〇  
 令和6年度家族の日大会 優秀 5年 〇〇  
 第33回ぐまこどもの夢 絵画部門 奨励賞 1年 〇〇

※12月9日から18日まで、校長室で希望音読体験をしました。延べ72名の児童が、休み時間や昼休みに教科書を持って、習ったところから読みたい場所を音読してくれました。毎回来てくれる児童、初めてきてくれた児童、スムーズに読める児童、たどたどしくも一生懸命読む児童、さまざまですが、聞いてくれる人がいることで、声に出そうとすることや伝えようとする意識を読んできていました。私自身初めて見たり聞いたりする文章もあり勉強になっています。ご家庭でも、一生懸命な音読を聞いてみてください。